

Frontenaud. Des arbres plantés autour de l'étang de la Ciblière

Claire Jaeger (CLP)

Une dizaine de membres de l'association Les Bifurqués ont planté des arbustes le long des berges de l'étang de la Ciblière.

- 24 nov. 2023 à 12:45 - Temps de lecture : 1 min



Le temps est pluvieux, mais n'entame pas l'enthousiasme des Bifurqués. Photo Claire Jaeger

Depuis un mois, l'étang de la Ciblière offre ses nouveaux contours, remodelés par des travaux lancés par l'association de pêcheurs Les Amis du Solnan. Ces contours, élargis pour permettre une meilleure circulation du public et des engins nécessaires à l'entretien, laissent dorénavant une place confortable aux futurs pêcheurs. Flavien Manecy, coordonnateur informaticien de tous ces travaux et par ailleurs membre [des Bifurqués, une association nouvellement créée à Frontenaud](#), a décidé de mettre à contribution ses comparses pour un projet d'aménagement arboré des berges.

« Ne pas bousculer le biotope du coin »

C'est ainsi que dimanche après-midi, une équipe d'une dizaine de Bifurqués a relevé les manches et planté des arbustes de différentes essences le long des berges. Mais pas n'importe lesquels.





Un rien boueuse, la terre demande tout de même des efforts ! Photo Claire Jaeger



Tout le monde s'active. Photo Claire Jaeger

« Nous avons privilégié les essences naturelles locales, pour ne pas bousculer le biotope du coin. Et nous le faisons dans l'esprit des corvées d'autrefois, avec un partage des tâches et des savoirs », insiste Flavien. Les plans, noisetiers, saules, pêchers, pruniers ou même frênes, ont été soit prélevés dans le bois voisin, soit fournis par l'un des bénévoles. Une cinquantaine de mètres de berge devrait donc, par l'ajout de ces divers végétaux, abriter les pêcheurs du soleil et garantir une belle biodiversité.